

編集目標 人間尊重の教育を求めて

令和4年 学校教育だより

December 12 第355号

(年4回発行)

編集・きんもくせい編集委員会

発行・埼玉県富士見市教育委員会

電話・049-251-2711 (内線622)



写真提供/勝瀬小学校

本を読むのはぜいたくだ!! 本を読むのはぜいたくだ!! いくらでも読める

絵本

小

説

ま

んが

秋はがが

緒

ベランダのテラスに座って

本を読むのは秋の楽しみ

いただきます。

「体育の授業」 体育好き」 集団行動、 と聞くと、 大きな声、 から 豊かなスポーツライフ」 球技、 どんなことを想像しますか?

身の健康を保持増進し豊かなスポーツライフを実現する」とい う点に注目して、 育成すること」です。 持増進し豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を て、心と体を一体として捉え、 ージばかりではない方も大勢いらっしゃるのではないでしょう 中学校保健体育科の目標は、 課題を発見し、 西中学校の保健体育、 、合理的な解決に向けた学習過程を通 生涯にわたって心身の健康を保 「体育や保健の見方・ 苦しい持久走…。 校外学習を紹介させて 「生涯にわたって心 良い 考え方を ・イメ

な身体づくりをしていける ~校外学習で学んだこと

西中学校 土山 由里衣

と感じられることが何よりも ためには、やはり「楽しい!」 大切だと考えています。 康な身体づくりをしていく その上で、 生涯にわたって

3~9時間目

五0m×十二本・オリジナルメニュー

m走タイム計測

仲間達と、約七時間分練習を

していくので、チームワーク

むことができるよう、中学生

身体を動かすこと

そんな声も聞こえてきます。

生涯にわたって身体を動か

健康の保持増進に取り組

底にある大切なもの

作りが大切であるといえます。 だと聞きました。つまり 生徒が言える授業が良い授業 言える教室環境、そして学級 かしこい子、「わからない」を 「わからない」を言える子が 「わからない、できない」を 今回の大きなテーマ とは何か、 ある研修会で 考えてみ

2時間目

練習メニュー、

タイム設定決め

1時間目

000m走タイム計測

てしまいそうになった時には、 息が上がり、 10時間目 三~九のチー チームから遅れ ム練習で

> りながら「ファイト!ファイ も自然と生まれてきます。

見学者のが自慢で そこで、

一久走の授業を紹介します

主性を大切にしています。 の判断は生徒自身に任せ、 流するようにしています。 徒四~六人で組んでいます。 測した二000m走の記録を ームがもどってきたときに合 同じ程度の走力で集まった チームは、単元の最初に計 息を整え、次に自分のチ 休憩することができると 同じ程度の走力の生

頃には、「もっとやりたい。」 生徒は誰もいません。終わる ら「楽しい。」と、見学する 気で取り組んでいます。 ラウンドに響き、 遂げられる、チームでやるか !」といった声がいつもグ チームの仲間とならやり やり遂げられない練習 明るい雰囲

つるせ台小学校 6年 紗也香

私たち6年生にとって、 「運動会」は今年で最後で ませんでした。

運動会」から「 体育祭」

6年生は、フラッグを使った演技をしました。 ッグのテーマは、 「絆」と「感謝」です。赤、 「絆」と「感謝」をのせてつるせ の旗が一つとなり、 台の空にかがやきました。この と れず、中学校の「体育祭」に生かせるよう、残りの学 校生活を過ごしていきたいです。



乗り越えられないことがあ

の力だけではどうしても

社会に出た時に、自

なぜ愛される人間を目指

す

き学級の新たな目標は「愛

スタートしました。はばた

される人間になろう。」です。

員が新しくなり、

新体制で 担当教

今年度は、

ら

さ

れる人間であ

本学級

で

は 毎 そんな時、周りか

校外学習で学んだこと

特別支援教育

わかる授業

= 中学校 保健体育二

生涯にわたって健康 「体育好き」を目指して

ループに、一名のファシリテ ター クラスを二つに分け、 (進行係)がつき、各

の育成を目指すプログラムで ィの一員として活躍する人材 はチーム・組織・コミュニテ しての器を大きくし、さらに DVENTURE 活動」(以下S wings」にて、「SMILE 群馬県にある「千年の森、 度本校の一年生は校外学習で A活動とは、 A活動)に取り組みました。S 教科とは離れますが、 ひとりの人間と

愛される人間 水谷中学校 を目指 荒池 真由

きたり、 を気持ちよくやってくれた ろを素直に認めることがで 生徒は周りの人の良いとこ 指導しています。本学級の 取り方に気を付けるように とのコミュニケーションの 挨拶や授業態度、 つも、この目標を意識して ことができるからです。 支え合いながら乗 する生徒です。 休みの生徒の仕事 周りの人 り越える

考え、仲間と協力しながら取 い気持ちをおさえながら、 あげたい、何度も声をかけた ません。成功に近づいたと思 えたくなりますが、それはし 生徒たちにすぐにヒントを与 外から見ている私たち教員は 敗を繰り返し、 り組みます。何度やっても失 ができるのか、何度も何度も を、どうしたら成功すること ったら、また失敗。限られた 過ぎていきます。その活動を、 活動を行います。生徒たちは 人では簡単にできない活動 間の中で、早く成功させて 時間ばかりが 何

定です。 を、心をこめて作っていま思ってもらえるような作品 顔で心を込めた接客ができ ずに真剣に作っています。 苦手な生徒も、一言も話さ す。いつもは集中するのが する作品を作っています。 先生方や保護者の方に販売 るように、 作品を販売する時にも、笑 「これ、買ってみたい。」と 練習していく予

学級設置から四年目を迎え水谷中学校は、特別支援

けた教育実践を展開してい を基本に、 社会的自立に向 愛される人

> :成功!!「やったー!!」 いました。 という、自信に満ちあふれて 自分たちだけで成功したんだ その表情はキラキラと輝き と両手を高く挙げ、男女関係 っています。 生徒たちの活動をじっと見守 の方々は驚くほどに辛抱強く とか我慢。ファシリテーター 仲間同士でハイタッチ。 そして、 ついに

まとめ

指導•

講評

端

単です。しかし、どのように 与え、目の前のことをすぐに ます。「ヒント」や「コツ」を ら成長する力を必ず持って れらの視点を持ち、 なのではないでしょうか。こ との方が、生涯に渡って大切 間と励まし合いながらできる や、失敗しても諦めずに、 したらできるのかを考える力 できるようにさせることは簡 頂きました。生徒たちは、 う意味を考え直すきっかけを 私たち教員は、「教える」とい ありません。それと同時に たちが成長したことは間違い ようになる力を身に付けるこ 「体育好き」で溢れる保健体 この校外学習を通 生.

とです。 めざし、 保持増進と体力の向上を に親しむとともに健康の 活を送ることは大切なこ 生涯にわたって運動 一人の子どもたち 西中学校長 明るく豊かな生

体育の授業を展開して 体を動かすことの楽しさ 体育好き」で溢れる保健 これからも本校では



育の授業を展開していきます

八 ドルを与えてあげよう

水谷小学校 保護者

こう、と返します。 すか?」と言うようにしてい ど、いい?」「監督!どこを 意識したらもっとよくなりま いてきたら、「〇〇したいけ 子どもや選手がこのように聞 ところはどこですか?」私は よね?」「監督!僕のダメな 「パパ、○○したらだめだ

感じます。 ず考えてしまうことに懸念を たらすぐに注意されたり、 じます。 る方向やマイナスのことをま の考えが失敗しないようにす 会を反映しているようにも感 者を十年以上行っているなか ットで叩かれる時代。 で、この二つの言葉が現代社 私は、三人の男の子の父親 また、少年野球の指導 何か失敗やミスをし 子ども ネ うか。

越えるべきもの(ハードル) 解しますが、 させたくないという親心は理 れいな道を進ませる。失敗を が先に取り払ってしまい、き ハードルを保護者や周りの人 なくなってしまっているよ 本来、子どもが体験すべき ます。 子どもが体験し ある方に

> でも、 れるものがありました。 ときに、 「気は十二分にかけなさい 手はかけてはいけな なにかハッとさせら アドバイスを頂いた

こそが、子どもの真の成長の うに、保護者や周りの方がフ のではない、そこから学んで 挑戦させてあげる。失敗した オローをしてあげられる環境 土台となるのではないでしょ 今後の糧にしてあげられるよ まず、子どもには何事にも て、





今成

二つの宝で育む 「生きる力

関沢小学校

ちにも習慣としてしっかり

は子ども

つの宝」として長年取り組 とそろえ」「もくもく清掃」 関沢小学校ではこれらを「三 あいさつ」「くつの か

日意識して取り組んでい ています。月末には、 の宝」と関連づけて設定し ちはその放送を励みに、 る発表があります。 目標を達成した児童に対し みを続けています。 毎月の生活目標も「三つ 校長先生から放送によ 子供た 生活 毎

姿が見られます。 くもく清掃」は、 ています。 人がもくもくと清掃に 「三つの宝」 中でも、 の

ています

小学校の自慢の一つとなっ と刻み込まれており、

関沢

これからの社会で生きていれ儀、公共の精神といった、 も物音一つ立てず、一人一 成することができると考え くための基盤となる力を育 につけることはもちろん 基本的な生活習慣を身 取組によっ どの学年 特に「も



まずは小さなきっかけ か

富士見台中学校 保護者 木庭

加代

がちな子どもにはわかりやす 親の気持ちとは裏腹に、遠慮 ればと思っています。そんな て、まずは色々なことを試せ た後どうするかはおいておい ります。 とを大切にする」と書いてあ だけの機会と考えて、そのこ 改めて調べると「一生に一度 く意味は分かっていましたが 『一期一会』です。 一度だけのチャンスを無 0 好きな四字熟語 出会った後や経験し なんとな は

駄にしないようにと伝えて

域か

地

•

顔を覚えてもらうように伝え 出しで会う方には、 き、楽しく一日を始められる そのまま気持ちよく学校に行 と一言交わせるようになりま っていましたが、 ています。 前を散歩でよく通る方、ゴミ しつこく言っています。家の そして、 挨拶は大事だよと 最初は恥ずかしが 慣れてくる 挨拶すると 挨拶して

家庭

とあり、

教育課程に加え、

♦·♦·♦·♦·♦·♦·

♦·♦·♦·♦·♦·

本校では、

`ある。

知的の市立特別支援学校で

位置付けられていること 域である「自立活動」が 本校は、

、内唯一

0

人一人に対応した領

い指導・支援を通して、

中学部、

高等部をもつ

ことに気づいたようです。

聞 けられています。 くても会うようになった方 意気投合し、子どもがいな 園でたまたま出会った方と いてくださり、 います。 以前、子どもと行った公 何かあると話を すごく助

ともあります。 出会いや経験につながるこ 小さなきっかけが、 話しかけることがあります。 で接したことのない友達に 「自分から話しかけてすごい 子どもも、習い 」と褒めています。 ♦·♦·♦·♦·♦· そんな時は、 事で今ま 大きな

> 来たなと思ったら、 てほしいです。 前にチャンスやきっ ほどほどにでいいから、 動いてみ かけ 目



生九名、

(前任校で県大会実績豊富な

寄り添う」を合言葉に

富士見特別支援学校

導・支援は必要不可欠であ をもった児童生徒が在籍し 人を大切にする指導の充 多様な教育的ニーズ 本年度の学校経営 個に応じた指 通常の学校 児童生 うな児童生徒一人一人に の習得や、 将来に必要な基本的動作 て活動している。 な知識を身に付ける活動 を円滑に行えるよう必要 じてコミュニケーション が特徴である。授業では、 個別に目標をもっ 場や相手に応 このよ

方針にも「児童生徒一人一

ており、

躍する場が広がっている。 に自分のもてる力を発揮できた 寄り添った活動により、 今後も十二年間の切れ目のな 自己実現に繋がったりと活 主体的

♦·♦·♦·♦·♦·

徒の生きる力をはぐくんでいき 児童生 チ論を磨くための非常にい こともあり、

フトボ ルのコー チ指導を通し 7

のコーチを辞めて、 勉強になると思い、 高校野 ソフト

球

隆太朗

とです。 も楽しく関わっています。 す。時には進路などの相談に た上で技術指導をすることで 性格、運動能力などを見極め 日頃の生徒の立ち振る舞いや 練習を生徒たちに提供するこ つあります。 人にあった指導をするために、 た部活動の時間で、 常に心がけていることが二 もう一つは、一人一 ソフトボール以外で 一つは、 質の高い 限られ

県大会目指して日々の練習に 選手)と優秀な指導者と共に 渡辺さん(現役ソフトボール 校とソフトボール経験者)、 顧問)、川合先生(中学・高

いと思います。 しさを求め、 今後も、 コーチ論を磨



日が経ちました。 導員として四年、 部コーチとして二年、 現在は、二年生三名、 富士見台中のソフトボー 計十二名と内海先生は、二年生三名、一年 計六年の 外部指 月

うになりました。

ール部のコーチに専念するよ

なっていたというご縁もあり もソフトボール部にお世話に 台中の卒業生であり、私自身が、鶴瀬小・ 励んでいます。 コーチをすることになりまし 鶴瀬小・富士見 娘二人

の傍らで、娘のソフトボー:球部コーチとして指導し、こからも、母校の高校の硬式 教えることの難しさ、楽しさ する熱心さや中学生に一から 見台中の生徒たちの部活に対 部に携わっていました。富士 ロ野球からもスカウトされた 野球を高校・大学と続け、 トボールの経験はなく、硬式 私自身は、 母校の高校の硬式野 私の野球技術のコー 娘のソフトボール 社会人になって 学生時代にソフ プ

重都市宣言をしました。

私たちのまち富士見市は、

昭和四十一年に人間尊

富士見市は人間尊重宣言都市です

「からだと心の健康を高めよう」

人間尊重教育推進

育てよう 広げよう わたしたちのまちに 人間尊重の心

学校における人間尊重

することを宣言したのです。

と呼びかけながら私たちのまちを人間尊重のまちに

「自分を大切にするとともに、他人を尊重しよう」

「個性をよりよく生かし社会のために役立てよう」

が実践されています。 子どもたちに確かな学力を身につけさせるとともに、 人間らしくよりよく生きる心をはぐくむための教育 市内の小・中・特別支援学校では、一人ひとりの

結ばれた学校づくりが進められています。 たちが大切にされ、互いに尊重し合い、信頼関係で また、すべての教職員により一人ひとりの子ども

家庭教育における人間尊重

の心を育てる栄養となります。 るのと同じように、子どもの豊かな心をはぐくむこ 間としての生き方を学ぶかけがえのない場です。 ととなります。家庭での温かい言葉かけは、子ども 子どもにとって家庭は、安らぎの場所であり、 親子のコミュニケーションは、食事が体をつく ま 人

の豊かな心が育つことを願って「家庭における人間 尊重教育十か条」が作成されておりますのでご活用 ください。 毎日の家庭生活の中で、やさしさや思いやりなど

どもたちの健全な育成に努力していきましょう。 家庭、学校・行政が力を合わせ、一体となって子

家庭における人間尊重教育十か条

人間尊重

わたしたちの合言葉

人のいのちを大切にし いのちある動物、植物をいたわりましょう

健康を大切にし 正しい食事と適度な運動で からだづくりにつとめましょう

おはよう、おやすみ、ただいま、おかえりの ことばが聞こえる温かい家庭をつくりましょう

「これが好き」 【中学生の部

認めてほしい

私の個性

(西中学校

一年 德山

ありがとう、ごくろうさまの素直なことばで

五. 家族の仕事を分担し 感謝の心を育てましょう

家族の一員としての役割をはたしましょう

六 分かちあい助けあっていきましょう 人の喜びを喜びとし 人の心の痛みを

おとしよりの方々に学びましょう やさしさ いたわりの心を大切にし

七

八 どんな物も人の汗と力でできることを知り 物を大切にする心を育てましょう

九 明るい家庭をつくりましょう 正しくやさしいことばでつつまれた

勇気ある行動をとりましょう 正しいことをつらぬく強い心で

+

動き出せ

あなたの助け

待っている

(みずほ台小学校 五年 齋藤

朱璃)

やさしさは こころにひびく たからもの

、勝瀬小学校

五年

平井 くるみ)

【小学生の部】

三

兀

視野広く 心の声を 聞くちから

(水谷中学校 一年 佐々木 結生)

入間地区人権教育推進協議会 入間郡市同和対策協議会 応募作品より

【小学生の部

いじめだめ されていやなこと してはだめ

(南畑小学校 五年 嶋田 結羽)

感じ方 みんなちがうこと (つるせ台小学校 五年 わすれずに 近藤 みと)

【中学生の部

いじめはね 相手も自分も 傷つける

(本郷中学校 年 高清水

紗弖

その人だけの (西中学校 年 光る個性 岩舘 美佳

みんな違う

応募作品より〕

富士見市人権教育推進協議会

私は、その日の· 明に覚えています。

『面を思い出して考えま~4。 平等に生活をすることができるのか、あのー・40E0夜 どうしたらみんなが気持ち

世界になることを願っています。

未来でも、

一人ひとり幸せに暮らせる

と温かい言葉をかけていただいたことを今でも鮮す。この優しい心の手を忘れないでくださいね。」 とうございました。とても優しい方で良かったで

ことができる優しい手をつないでいきたいと思い刻み込み、これからもお互いが支え合って生きる私は、視覚に障害のある女性の言葉を深く心に

は、

いじめのない学校づくり子ども宣

人間尊重・私の主張

権問題について

命 の 手を未来に繋

里さ 見み

日あきら

を送る人は少なくないと思います。 、たことはありますか。この世界には、皆さんは、「命を支える優しい心の手 いと見えなくなる羞明などを抱え、 手」 を抱え、生活、真っ暗の世手」を差し伸

もありました。普段置かれている小さな物でも、 方々はどのような世界を毎日過ごしているのか、 アイマスクを付け、白杖を持って体育館内の周り を介助者と一緒に歩きました。実際に体験してみると、一歩一歩足を前に出すことが難しく、またると、一歩一歩足を前に出すことが難しく、またると、一歩一歩足を前に出すことが真しているのか、 中学校一年生の授業で視覚障害を理解するアイ 大きな障壁になるということを…。

と思います。

「視覚障害」について考えているうちに、ある光りを見渡し、一日一日考えることにしました。障害の方々に、何か力になれることはないかと周私は、数多くあるバリアを乗りこえている視覚

現在、新型コロナウイルス感染症拡大が収まることのない時代で、人と人との接触、物などを触ることのない時代で、人と人との接触、物などを触れています。予防という視点では大事なことだと思いますが、接触が減っている視覚障害者の方も中にはいると思います。そんな心の強い人々に私中にはいると思います。そんな心の強い人々に私たちが何か力になれることはないでしょうか。触たち、どんな行動が助かるのだろうと、同じ視点にたって、考えた行動を移せばいいのです。私点にたって、考えた行動を移せばいいのです。私点にたって、考えた行動を移せばいいのです。私点にたって、考えた行動を移せばいいのです。私点にたって、考えた行動を移せばいいのできる行動はったら、どんな行動が助かるのだろうと、同じ視点にたって、考えた行動を移せばいいのできるという。

翌日、視覚障害について詳しく調べたところ、視覚障害の方は、全く見えない全盲状態と「ロービジョン」と呼ばれる、まったく見えないわけではないけれども、目でその場を受け取るのが不自由な場合があるということが分かりました。きっと、周りの人々は、「白杖をちゃんと持って歩けているから大丈夫」という認識をしてしまうのです。さにその行動が無限という穴に陥ってしまっのです。さにその行動が無限という穴に陥ってしまっのが不自さにその行動が無限という穴に陥ってしまっているのです。しかし、一人が周りに気づき、優しいして暮らすことができると思います。

《小学校宣言》

私たちは、全校児童が仲良く楽しく過ごせる学校をつくるために、相手の気持ちを考えた行動を心がけ、いじめの ない学校を目指し、以下のことを宣言します。

- 一 私たちは、いじめをしている人に「遊び半分で相手を傷つけるようなことをしてはいけない。」と注意します。一 私たちは、いじめられている人に「いつでも相談してね。一人でかかえこまないで。」と声をかけてあげます。一 私たちは、いじめを見ている人に「見ているのもいじめだよ。いっしょに助けてあげよう。」と言います。
- 一私たちは、お父さん、お母さん、先生たちに「子どもの変化に気づいて助けてください。」とお願いします。 私たちは、友だちのいいところを認め合い、いじめがなくなるまで、「いじめはだめだ。」とうったえ続けます。

《中学校宣言》

私たちは、一人ひとりの個性を認め合える、いじめのない太陽のような学校をつくるために、以下のことを宣言し

- 私たちは、いじめをしている人に「相手の気持ちになって、自分の言動を見つめよう。」と声をかけていきます。
- 私たちは、いじめられている人に「一人じゃないから勇気を出して相談してね。」と声をかけていきます。
- 私たちは、いじめを見ている人に「私たちの一言で救われる人がいるからみんなで助け合おうよう。」と声をかけて いきます。
- 一 私たちは、お父さん、お母さん、先生たちに「一人ひとりちゃんと理解して、よくなかったら注意をしてください。」とお 願いします。

私たちは、仲間を大切にして、いじめを撲滅する努力をします。

委員会だよ

◆令和3年4月以降に高校・大学等に修学されたお子様の保護者の方へ

<富士見市>利子補給制度のご案内

高校・大学等で修学するため、入学資金や在学資金など 教育に要する資金を必要とされる方が、日本政策金融公庫 の教育一般貸付を受けた場合に、教育の機会均等と経済的 負担の軽減を図るため、市がその返済利子の一部を助成し ます。

交付対象 1

次の全てに該当する方

- ①高校、大学等へ修学する方またはその保護者である
- ②富士見市に住民登録があり、現に居住していること
- ③市税を滞納していないこと
- ④日本政策金融公庫から、教育資金の融資を受けてい
- (※) 利子補給制度の対象となる融資は、就学する学 校ごとに1回のみです。

利子補給期間

在籍する高校、大学等の正規の修学期間とします。

利子補給金額

借入れに係る利子の年額(上限1万7千円)を助成します (※) 利子の年額は、年度単位で計算します。

申請方法等

申請方法・申請時期等の詳細は、富士見市のHPをご確 認ください。

◇利子補給に関する問合せ先

富士見市教育委員会 教育政策課(富士見市立中央図書

電話 049-251-2711 (内線611)

◇教育一般貸付に関する申込み・問合せ先

日本政策金融公庫

教育ローンコールセンター: 0570-008656 (ナビダイヤル)

<富士見市近くの店舗>

日本政策金融公庫 川越支店

まし

な

気持

川越市脇田本町14番1日本生命川越ビル5階 049-246-4171 (申込み相談)

っていました。 わ た次の日。 、生徒もおらず、 り、二年生の教室がある三 几 かに座って朝読書をし 着くと廊下は静まりかえ 月 始業式を終え、 朝の職員集会が終 廊下を立ち歩 迎

生徒 じる最も クラスに 進むにつれて、 なクラスで 4 それは五月に行われ |結力 大きな出 なっていきました。 が 元気で明るい 高 まったと感 来事があり

は、な。 を 死で練習をし で話をしたことがなかった生徒 きを伝えました。 見 士もダンスを覚えるために必 」と感じました。 学年優勝は逃しましたが、 て、 .. の ました。 普段それ 体育祭で クラスだ その光景

ってい

きましょう。

必勝

では珍しく穏やかな天気の

Ħ

済んだ空

わ

がつて

積も

徒のなり ま 呼 で動 らす。 す ばれる「よさこ き入れて が、 り クラスのオリ 付 クラスの けを考え、 踊 る場 こい」を 代面 全員 表の があ

と体 育 0 時 ち ッジナル ょ 生 る に

ごい学年だ。」ということで

まず最初に出た言葉は

すす

まだみんなは緊張して

か、 初 は、

静

中

野

也

年

中度が始

まった当

待って

いまし

秀賞 協後 別性と明し、秋の合見 を獲 **慢得することがで**性と明るさで学生 唱祭では で 牟 持

兀 月 から、 生 徒 達

空気に体

全

体

が

き

締

まる

17

当たり できる と思い は ほ ゴミが落ちていたら拾うなど、 なってほしい。」 ことが当たり け しいと 厳 てきたことは、 人に会ったら挨拶をする、 しく指 、ますが、 前のことがしっかりと 一人前の大人になって し願って 導することも 前 みん ということで います。 にできる人に 「当たり なで頑張 に伝え続 時に ある 前 き最ち

自 分の悩み事 色の中にいると、「日ごろの れる景色で 気の中に、 空を見上げ 外に出ると無風の空気、 を持たせてくれ のだな 然は、 た雪に大の字に寝転 葉も出ないぐらい心が洗 面 然の偉大さに感動 つらい寒さも与える あ」と感心し 0 おおらか 小さな考えをすっ なんてちっぽけ す。じっとその景 ました。 面の星、

ました。

な 自

(齊藤七実)

つか

経

ずる

ょ 11 編 ょ 冬。 集 引朝 В 晚 \mathcal{O} 記 冷た

たての キー こと、 ションに数日間出かけました。 としての仕 ますね。) 当時は、 L ず が 覚です。 心に持っ 子どもたちのこと、 そして、 た。 グブー 友達と雪山 さて、 むことが多くあ 板とともに様々な悩みも À, (年代がわ そして自分自身の教 たまま、 長期の ある夜、その雪山 事ぶり…。 冬といえ が に出 まだ教員 かっ 雪山 かけ りました。 教 休 保護者 てしまい 員として み 等々ス のペン には ニスキ T 41 員 0 ま